

Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 06308

1 497 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bordeaux – saint-genès – somptueuse maison d'architecte – style 70s' – jardin – piscine – 5 chambres au sein du quartier prisé de saint-genès, ses écoles renommées, sa proximité de l'hyper-centre et ses commerces de quartier, dans une rue calme à sens unique, sotheby's international bordeaux vous présente une superbe maison d'architecte de 280m<sup>2</sup> au style résolument 70s' de par ses aménagements et ses volumes avec son jardin paysagé de 250m<sup>2</sup> et sa piscine à débordement au calme absolu ! Cette maison très cossue est le fruit d'une réunion et surélévation de 2 belles échoppes en pierre pour un ...

Bordeaux - saint-genès - sumptuous architect house - 70s' style - 250m<sup>2</sup> garden - swimming pool - 5 bedrooms in the heart of the sought-after saint-genès district, with its renowned schools, its proximity to the hyper-centre and its local shops, in a quiet one-way street, sotheby's international bordeaux presents a superb 280m<sup>2</sup> architect-designed house with a resolutely 70s' style in terms of its layout and its volumes, with its 250m<sup>2</sup> landscaped garden and its infinity pool in absolute peace and quiet! This very plush house is the result of combining and raising the height of 2 beautiful stone ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)







Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY